

**Heimische Reservisten wieder einmal im Dienste der  
Allgemeinheit  
Altkleidersammlung des DRK in Mudersbach tatkräftig  
unterstützt**

**Dickes Lob vom Bereitschaftsleiter Alfred Hees**

MUDERSBACH/WISSEN. Zum dritten Mal in Folge unterstützte der Reservistenortsverband Brachbach/Kirchen/Mudersbach das DRK Mudersbach bei der Altkleidersammlung. Hilfe kam auch diesmal wieder einmal von den Wissener Reservisten.

Mit einem LKW und zwei Kleinfahrzeugen zogen die fleißigen Helfer durch die Straßen der Ortsgemeinde Mudersbach und sammelten dort die Altkleidersäcke auf. Anschließend wurden diese bei einer Firma in Betzdorf gewogen und umgeladen. Eine durchaus fordernde körperliche Tätigkeit; und dies auch noch an einem Samstag bei Kaiserwetter, schmunzelten die Mudersbacher DRK'ler und Reservisten, nachdem sie die Verloaderampe geschlossen hatten. Bereitschaftsleiter Alfred Hees meinte, es seien seit Jahren nicht mehr so viele Altkleider angefallen wie bei diesem Einsatz. Umso erfreulicher sei es, so Hees, dass das DRK Mudersbach wiederum auf die tatkräftige Unterstützung durch die Reservisten zurückgreifen durfte.

Natürlich durfte auch diesmal nach getaner Arbeit das gemeinsame deftige Mittagessen nicht fehlen. (aw)



Jürgen Blazejezak (links) und der Vorsitzende der Wissener Reservisten, Axel Wienand (rechts) warten zu Beginn der Fahrt im Transportraum auf die ersten Altkleidersäcke.

**Foto:** Klaus Schneider



Auch der RK – Vorsitzende, Axel Wienand, seines Zeichens Oberstleutnant der Reserve, packte kräftig zu.

**Foto:** Klaus Schneider



Hallo, habt Ihr mich vergessen, ruft Jürgen Blazejczak seinen kichernden Kameraden zu.

**Foto:** Klaus Schneider



Bereitschaftsleiter Alfred Hees (links) überprüft die Verladerampe des LKW.  
**Foto: Klaus Schneider**